



Noviembre 13, 2014

IGLESIA
ADVENTISTA[®]
DEL SÉPTIMO DÍA

Unión Dominicana

IGLESIA ADVENTISTA DEL SÉPTIMO DÍA PROMUEVE UNA CULTURA DE PAZ

Prolongación Fontino Falco 1A,
Ensanche Piantini, D.N.
Apartado Postal 4680
Santo domingo, D.N.
República Dominicana
Tel.: (809) 227-1988
Fax: (809) 227-1869
E-mail: uniondominicana@adventistas.org.do
Site: www.adventistas.org.do

La Iglesia Adventista el Séptimo Día es una organización religiosa mundial que inicio en los estados unidos en el 1863. Su misión especial se enfoca en favor de la comunidad estableciendo su presencia en el mundo para ayudar a las personas a tener un estilo de vida saludable, hogares estables y felices y una vida moral y espiritual en armonía con los principios presentados en la Santa palabra de Dios.

La Iglesia Adventista del Séptimo Día, hizo presencia en la República Dominicana desde el año 1907 y mediante su Ministerio de Vida Familiar, promueve el bienestar familiar y asiste a las parejas y a los hijos, en cada comunidad donde existen sus congregaciones.

Entendemos que uno de los graves problemas que enfrenta la sociedad actual, es el de la violencia intrafamiliar, por tanto mantenemos un programa continuo de asistencia a las familias que necesitan orientación para enfrentar este grave problema. Tenemos programas sostenidos y abiertos a las familias mediante los profesionales de la iglesia en las áreas de terapia de parejas, Consejería Matrimonial, sexología, sicología y siquiatria. El programa de asistencia a las familias y mujeres abusadas incluye también programas de radio, consultas, seminarios y congresos.

Es a través de estos programas que miles de familias han sido liberadas del problema de la violencia, los vicios, la delincuencia, la depresión y otros tantos males que amenazan las familias.

La Iglesia Adventista del Séptimo Día exalta a Cristo como el salvador de la humanidad. Mientras Jesús ejercía su triple ministerio en la tierra, vivió una vida pura, santa y sin pecado, según la revelación que presentan las Sagradas Escrituras y promovió la obediencia a la ley de los diez mandamientos registrada en el libro de éxodo capitulo 20;1-17. Esa ley tiene como propósito proteger la buena relación en el círculo familiar y de forma especial el sexto mandamiento: No Mataras. Este mandato promueve la vida y es un muro de contención de toda forma de violencia y crimen en las relaciones humanas y familiares. Además enfatizamos la obediencia al séptimo mandamiento que condena todo tipo de promiscuidad sexual.

Los adventistas exaltamos los 10 principios de la ley de Dios. Animamos a cada miembro de la iglesia que memoricen estos principios y sean repetidos a los hijos con tal de protegerlos de los graves males que afectan a la sociedad actual. Cuando un miembro viola

uno de estos principios es sometido al proceso disciplinario para su restauración o despido de nuestra comunidad religiosa.

Sin embargo, nos sorprende la información sobre la violencia sexual publicada en este diario de fecha 12 de noviembre del presente año, sobre la base de los resultados de la encuesta ENDESA 2013, donde se analiza lo que tiene que ver con la incidencia de la violencia en denominaciones cristianas en el país. Este artículo presenta a la Iglesia Adventista del Séptimo Día como el conglomerado de la población dominicana con mayor incidencia de la violencia contra la mujer. Pero en la literatura estadística, y sobre todo en lo referente a encuestas por muestreo es muy fácil evidenciar que lo primero que hay que tomar en cuenta para llegar a una conclusión basada en una inferencia estadística, es el tamaño de la muestra y sobre todo cuando la población objetivo es de frecuencia reducida, como es nuestro caso, cuya feligresía es de alrededor de un 2% de acuerdo a la misma encuesta. Esto significa que los 104 casos que respondieron a la pregunta sobre la violencia contra la mujer, ni siquiera pueden mencionarse al momento de analizar la presencia de ese fenómeno dentro de los adventistas, dado que el muestreo aplicado a la encuesta es polietápico. Además de todos los otros aspectos técnicos ligados al muestreo que pudieran estar ligados al diseño de la encuesta ENDESA, como es el caso de que la muestra fue distribuida en 500 Unidades Primarias de Muestreo (UPM) y por lo tanto, está muy concentrada a nivel nacional. En una encuesta multiobjetivos, como la ENDESA, aparecen muchas variables para las cuales no resulta ninguna significación estadística, como para emitir juicios conclusivos dado el escaso número de casos encontrados.

Los Adventistas del Séptimo Día promovemos una cultura de paz basados en el consejo dado por la palabra de Dios, tal y como registra en el libro de Jeremías 29: 7 – Y procurad la paz de la ciudad a la cual os hice transportar, y rogad por ella a Jehová; porque en su paz tendréis vosotros paz.


Lic. Bernardo Medina
Ministerio de Comunicación




Pr. José Núñez Gil
Ministerio de Vida Familiar